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■会長報告 工藤　大輔 会長
　みなさんこんにちは。まずは先日実施しました、会員満足度アン
ケートの結果についてご報告させていただきます。
　これは理事会マターとして小水副会長に担当していただき、
Googleのアプリを使って制作していただき、また、今回の報告に際
し千葉分析官にも解析協力をいただきました。短期間にもかかわら

ず76.5%の回答率となり、皆様のご協力に感謝申し上げます。
　まず問1、会員であることに満足していますか？については「ある程度満足して
いる」と合わせて86.2%と一定の満足感を持っていただいているようです。
　例会を楽しんでいるか？には「ある程度満足」を含めて80%となっていますが、
今後楽しめていない方の理由をさらに深掘りできればと思います。
　新会員への配慮については8割を割り、かつ「そう思う」より「ある程度そう思
う」に偏っています。座席はSAAがとても気を遣って配置していますが、紹介者と
同席にするとの意見がございましたが、メンバーのさらなる気遣いを望みます。
　会員相互への思いやりは86.1%ですが、「そう思う」の割合を増やす雰囲気づく
りが求められます。
　地元地域の多様性を反映しているかですが、60%と他のアンケートと比べて
低調と言えます。多様性といえばとかく女性会員の人数が言われますが、多様な
人材を求めた結果であり、職業分類の視点から会員増強との連携が必要だと思
います。
　寄付・募金活動については適切と考える会員は約6割、ロータリー財団委員会
からの報告にも今年度の寄付額が低調であることの報告がありました。ただし寄
付者数は例年より増えているとのことですので人数を増やしながら額も増やし
ていくことで、地区補助金を活用した奉仕活動につながることをご理解いただけ
ればと思います。
　クラブで自分の意見を自由に表明できるかの問いについては63%となってお
り、会員間のコミュニケーションの機会を増やしていく必要があると思われます。
　会員であることを誇りに思うか？の問いには約9割の方が「思っている」と回答
しており、問1の「満足している」と同期しています。
　クラブの会員は自分を理解し大切にしてくれるには9割近くが思っており、会
員間の高い信頼度が感じられます。
　クラブを通じて貴重な人脈ができるかの問いには98.4%が「そう思う」と答えて
おり、大きな繋がり・ご縁を持つ機会になっているとの回答をいただきました。
　自身の才能やスキルを活かす機会があるかについては64.6%と低調ですが、今
後会員の持つ多彩な職業の知識とスキルを活用できる事業内容を検討しても良
いかと思います。

会費については現状に見合っていると考える会員が8割を超えていますが、今後
ともコスト削減と事業の充実、会員の満足のバランスに配慮が必要と思われます。
　ロータリーでの経験に時間を費やす価値についても8割を超える方があると実
感されていると答えています。
　例会プログラムに満足しているは7割強、事前の具体的内容のアナウンス強化
を望む声がありました。
　委員会活動についての満足度はやや低調で、マンネリ化や単年度による弊害、
委員会別の活動差を感じているとの意見がございます。
　奉仕活動が地域に貢献できているか？については63%とまだまだ不十分だと
感じているようです。情報発信での工夫と、ここでも継続性の欠如という意見が
出ています。
　最後に会費については7割の方が妥当との回答ですが、「高い」が24%と問12の
ロータリアンとしての経験に価値を見出していただけるよう改善していかなくて
はならないと感じております。
　今回のアンケートにより皆様の「愛」を感じつつ、さらなるクラブの充実を推進
しなければならないと思いますし、今後も定期的にアンケートを実施してメンバ
ーのニーズを把握するべきだと思います。
　続いて事業などの報告です。6月9日国際奉仕委員会事業「十勝在留外国人交
流事業」が開催されました。メンバーほか、米山奨学生、在留外国人と受け入れ事
業者、JICA関係者とサッカー関係者47名の参加をいただきました。
　開会の挨拶では、私の手動式字幕付きスピーチもうまく伝わらず残念な結果
でしたが、フットサルは白熱、自分の身体の限界を知らなかったメンバーは後日
痛みに耐えることになりました！
　しかしながらやはり身体を動かすのは楽しいし、言葉は伝わらなくてもスポー
ツでつながることを実感しました。
　米山奨学生のシーリンさんとオーダムさんと奥さんのアリヤさんも楽しんでく
れていたようです。
　フットサルの後はJICA森の交流館の芝生広場でBBQ！ここでも美味しいも
のは言葉の壁を越えることができました！
　最後に参加者の自己紹介と感想を述べていただき、最高の天気に恵まれ事業
を終了しました。
　年度ギリギリでの実施でしたが、髙橋委員長はじめ国際奉仕委員会の皆様、大
変お疲れ様でした、参加いただいたメンバーの皆様にも感謝申し上げます。
　次年度も継続事業になるようですので、さらなる皆様のご協力をお願いいたし
ます。
　最後の最後に、6月6日に出席委員会が北海道新聞帯広支社長の石原さんの
歓迎会を、11日は広報委員会が今年度の打上げ、翌12日は最後のクラブ協議会

そして、15日土曜日は帯広東RC創立40周年記念式典・祝賀会に参加してまいり
ました。以上会長報告とさせていただきます。本日もよろしくお願いいたします。
■ビジター紹介
＜帯広北ロータリークラブ＞
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■プログラム 「情報集会の報告」 （ロータリー情報・記録保存委員会）
情報集会の結果報告（及川ゆかり 理事）
　第2回情報集会のテーマは、「100周年を見据えて　○年後、帯広ロ
ータリークラブをどんなクラブにしたいか」で、事前に取らせていた
だいた会員満足度アンケートの結果を参考にしていただいての集会
でした。会員の皆さまからは多岐に渡る議論をいただきました。

【議論抜粋】
・10年間で、女性会員をもっと増やしていく必要がある。今の運営に
女性の意見がもっと必要。会社の役員として活躍している女性をも
っと推薦していく必要がある。
・守るべき本質を守るべきだが、他のロータリーの模範となるよう
に、DEIの重い・考え方を実践していくべき。
・いろいろな考えの人がいて、同じ方向に向かっていくことに反発す
る人もいるかもしれないが、そのような人がいて組織はアップデー
トする。十人十色じゃないと生き残れない。
・新会員には入会前にしっかりとした説明が必要。また、紹介者は責
任をもって新会員を教育しなければならない。新入会員へ帯広ロー
タリークラブの活動や歴史・意義や、会員であることの素晴らしさを
例会・卓話・懇親の場でお伝えしていく必要がある。
・今後、人口減少が確実ななか、地域が経済的にも豊かでなくては持
続できない。また、外国人の方との関わり方を本気で考えていかない
と、せっかく来てくれた方も十勝に残ってもらえず、そもそも来てく
れなくなってしまうリスクもある。「地域を豊にする活動」「外国人と
の共生のための活動」に力をいれていくべき。
・昨年のグリーンパーク400mベンチ塗装プロジェクトは地域の人と
関わりながらできたのが良かった。
・地域の方と更に関わっていくイベントをどんどん企画していくこ
とも帯広ロータリークラブの10年後の新たなイメージに繋がる。
・新しいことも大事ではあるが、歴史と伝統を語る上では、歴代会長
のご子息など、過去を知っている方々に入会してもらうべき。
・歴史と伝統に妨げられたとしても、帯広・十勝に限らず、北海道が全
国のリーダーになるように、他のクラブよりも10年、20年先を歩む
ような時代の最先端を進むべきである。
・帯広ロータリークラブは平均年齢が高いように思えますが、出先の
方が三分の一いるので、100年先も同じ年齢構成なのではないか。そ
こが他のクラブと違う構成。アベレージ年齢が上がらないのが帯広
RCの良さ。風通しも良い。
・海外のロータリークラブは主婦も入っている。趣味が多種多様にある
ので、どんどん出来る会になれば10年後も長く続く会になると思う。
・「ビジネスチャンス⇒利益⇒寄付」の好循環を作りたい。出先と地場
が混在する特徴を活かし、互いの業務や課題などを知りたい。
・人物評価が基本。「女性だから増やす」には違和感も。クラブ/自社の受
発注に検討の余地あり（かつて1業種1会員という時代も）。
・帯広クラブの伝統とは時代が変わっても不変であるべきではないか。
・社会奉仕の役割と継続性、10年単位くらいで多種多様な継続性が
あるとよいのではないか。 など

　続きまして、第1回情報集会の報告をさせていただきます。
　テーマは「ロータリーのわからないことみんなで話してみません
か？」でした。
　第1回情報集会の資料をご参照ください。
第1組：文章の中では主にメイクアップに関しての疑問を投げかけら
れているようでした。それに対する答えが、下から5行目以下に記さ
れています。
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第2組：主としてルールや慣習に関する疑問とそれに対する答えが書
かれています。
第3・5組合同：会費の使徒、SAAの役割、昼食の数、ポリオの現状、
IMとは？
　歴史と伝統に対する意識、等多岐にわたる疑問が上がり、それに
対する先輩からの説明で見識を深めていただけたと思います。
第4組：下から8行目の地区とクラブの関係性や地区の活動がよく
わからない。とのことで、地区出向者から活動内容を聞ける場面が
ると良い。という意見がありました。
　下から5行目、ロータリーを理解することは必要なことではある
が、身体を動かし奉仕を実践することで楽しさを知り、楽しくなけ
ればロータリアンとして何ができるかを考えるようになることで
少しずつ理解が深まるようになるのではないか？との結論
第6組：2行目の、大先輩から勧誘を受けた時にロータリーは良い
よ！と言われ入会したが、いったいロータリーの何がいいのかわか
らない。との疑問。
から、四つのテストの重要性を再認識した。
第7組：報告書の中で、最初のページの下の方に例会や行事に出席す
ることによって徐々にクラブを理解していく。
　次ページの2行目 ロータリー歴の長い方のことをより知ることの
できる機会があっても良いのでは？との意見。
第8組：【例会について】③ 毎週でなくても良いのでは？
ちなみに、標準ロータリークラブ定款で認められている通り、クラ
ブ細則に独自の変更を加えることはできる。

【理事会について】② 理事会は何をしている？の答えは、今年度は
理解できたのではないかと思います。

【過去からの踏襲】① 健康診断は必要か？③ 会社の宣伝ができない 
等の核心をついた疑問が正直に出ていたと思います。
第9組：2ページ目に書かれてあります、職業奉仕に関してですが、こ
れがロータリーの根幹であるとも言われています。
第10組：1つ目のQに書かれているように、寺子屋・情報集会への参
加、マイロータリー・当クラブの活動計画書の参照はロータリーを
理解する上で重要かと思います。
　以上、第1回と2回の情報集会の報告をさせていただきました。
　新会員の皆様におかれましては、4月11日の例会でお配りいたし
ました「ロータリーの基礎」をご活用いただければと思います。
　これでロータリー情報・記録保存委員会の担当例会を終了いたし
ます。
　1年間どうもありがとうございました。

■会務報告 猿川　陽介 幹事
①帯広北RC、移動例会開催のご案内
　日時　6月21日（金）午後0時30分　場所　あおがめヴィレッジ
②帯広RC、第3回寺子屋開催のご案内
　日時　6月21日（金）午後6時30分　場所　ふく井ホテル バイプレーン
　会費　3,500円
③帯広RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
　日　時　6月26日（水）午後6時
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　二次会　ノースランド2F フィオーレ（会費：4,500円）
④各ロータリークラブ、最終夜間例会開催のご案内
・帯広南ロータリークラブ
　日時　6月24日（月）午後6時30分　場所　北海道ホテル
・帯広東ロータリークラブ
　日時　6月25日（火）午後6時30分　場所　ホテル日航ノースランド帯広
・帯広西ロータリークラブ
　日時　6月27日（木）午後6時30分　場所　北海道ホテル
・帯広北ロータリークラブ
　日時　6月28日（金）午後6時30分　場所　ホテル日航ノースランド帯広

■新会員紹介　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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一郎 君 紹介
推薦者：合田　倫佳 会員

■退会ご挨拶

【委員会報告】
■出席表彰
大和田三朗 会員5年　 梶野宗一郎 会員3年　 山本　温仁 会員3年
北垣　雅之 会員1年　 金山　紀久 会員1年　 鈴木　正信 会員1年

■十勝在留外国人交流事業
フットサル親睦会の御礼

（国際奉仕委員会）

【ニコニコ献金】　　　　　　　　　　　 （親睦活動委員）
＜帯広北ロータリークラブ　石岡　幸雄 会長＞
　本日は、帯広北RCより9名でメーキャップさせていただきます。ど
うぞよろしくお願い致します。
＜合田　倫佳 会員＞
・帯広北ロータリークラブの皆様、ようこそ、帯広ロータリークラブへ。
・棚支社長さんに入会いただきました。皆様、よろしくお願いします。
＜棚　栄一郎 会員＞
　この度は入会の承認を頂き、ありがとうございます。新入会員で
す。宜しくお願い申し上げます。
＜鍋田　大樹 会員＞
　甲子園出場がかなわなかった高校3年生を対象に個人参加型リー
グ戦形式を今年第一回目の開催となります。夢をあきらめない高校
生達に賛同いただける方の協賛をお願いします。（BOXにチラシを
入れています。）
＜山本　温仁 会員＞
　異動のため、本日で退会させて頂きます。3年間本当にお世話にな
りました。後任もよろしくお願い申し上げます。
＜北垣　雅之 会員＞
　3年間本当にお世話になりました。出先の立場でしたが、皆様に本
気で向き合っていただき感謝しています。今後も皆様とのつながり
を大切にしていきたいので、よろしくお願いします。
＜及川ゆかり 会員＞
　本日、例会を担当させていただきます。
＜誕生記念日祝（5月）＞　小白　智志 会員
＜結婚記念日祝（6月）＞　外﨑　裕康 会員
＜出席表彰記念＞
及川ゆかり 会員（13回目）　　大和田三朗 会員（5回目）
梶野宗一郎 会員（3回目）　　 山本　温仁 会員（3回目）
金山　紀久 会員（1回目）　　 北垣　雅之 会員（1回目）
鈴木　正信 会員（1回目）
＜後期終了御礼＞
工藤　大輔　会長
小水　基弘　副会長
五十嵐聖二　副会長
村松　一樹　会長エレクト
猿川　陽介　幹事
大和田三朗　会計
伊藤　秀敏　会場監督
工藤　　稔　クラブ管理理事
及川ゆかり　クラブ広報・会員組織理事
三井　　真　奉仕プロジェクト理事
合田　倫佳　中長期ビジョン委員会理事
長澤　秀行　中長期ビジョン委員会委員長
河村　知明　出席委員会委員長
板谷　圭佑　親睦活動委員会委員長
佐藤　真康　プログラム委員会委員長
花岡寿美代　広報委員会委員長
川上　義史　ロータリー情報・記録委員会委員長
北垣　雅之　米山記念奨学委員会委員長
鈴木　正信　職業奉仕委員会委員長
木村　尚志　社会奉仕委員会委員長
阿部　勝利　青少年育成委員会委員長
髙橋　弘史　国際奉仕委員会委員長
■出席報告
会員総数：88名（内　免除会員1名）
出席者数：55名（内　免除会員0名　内zoom参加者5名）
本日の出席率：63.2%
■次週のプログラム予定
6月26日（水） 「年度末最終夜間例会」 （親睦活動委員会）

山本会員山本会員 北垣会員北垣会員 鈴木会員鈴木会員



会長報告 第3832回 例会
2024.6.19



帯広RC会員満足度アンケート

実施期間：2024年5月9日〜5月17日
回答率 ：７６.５％（６５名／８５名）

データ作成・集計 データ解析

小水副会長 千葉分析官（信頼の） （信頼の）



帯広RC会員満足度アンケート

86.2％



帯広RC会員満足度アンケート

・オンラインの際には聞くのみであり、若干退屈感があります
（会話等できないので仕方ない部分もありますが）

80.0％



帯広RC会員満足度アンケート

・欲を言えば自身を理解してもらうことにどん欲になってほしい
・プログラムのテーマと講師名の案内だけではなく、理事会提出書類の
ように趣旨と目的がわかるコメントを一緒に案内すると出席するモ
チベーションも上がると思います

・会員卓話を増やす

72.3％



帯広RC会員満足度アンケート

86.1％



帯広RC会員満足度アンケート

・委員会やテーブルが一緒にならない限り話さない会員が多くいる
・紹介会員とテーブルを一緒にする

72.3％



帯広RC会員満足度アンケート

・企業人の集まりがベースなので仕方ないがもっと多様であるべき
・2022年RIの女性会員比率25％、当クラブ7％のギャップ
・職業分類未充填が多い

60.0％



帯広RC会員満足度アンケート

・ビックリするくらい意識が低い
・ニコニコ献金で領収書が貰えると嬉しいです

61.5％



帯広RC会員満足度アンケート

86.1％



帯広RC会員満足度アンケート

・今までにない繋がりができているのを実感している

98.4％



帯広RC会員満足度アンケート

・まだまだやれると思うが、事業計画をもっと練り込んで一部については
マンネリ化しているようにも思えることと、単年度では達成困難である
が故にパターン化せざるを得ないものもあるように思います

・複数年度での取組みを検討する委員会があってもよいかと考えます

・親睦・広報・出席以外は全員参加とはなっていないような気がする
・もっと活性化してほしい

73.8％



帯広RC会員満足度アンケート

・まだまだ情報発信が足りないクラブ外の方にも認知してもらうべく
SNSの発信などアウトプット面でやれることはたくさんあると思います

・継続性の欠如
・Q15同様に若干マンネリ化、自己満足的なものがあるように思えます
・地域への貢献度合いが見えにくいものが多いと思います

63.0％



帯広の森
会場：すぱーく帯広

6月9日 国際奉仕委員会 事業

十勝在留外国人交流事業
フットサル親睦会



手動式字幕付きスピーチも結果伝わらず（涙

開会式







シーリンさん

オーダムさん

アリヤさん



バーベキュー会場

帯広RCメンバー １９名
米山奨学生及び家族 ３名
在留外国人 ８名
JICA関係者 ７名
サッカー関係者 ９名
会員関係者 ２名

計４７名











6月 6日 出席委員会石原さん歓迎会

6月11日 広報委員会懇親会（打上げ）
㊗️メンバー100％参加

6月12日 第5回（最終）クラブ協議会
6月15日 帯広東RC創立40周年

市内（某）所で２次会

十勝ダイニングふる屋



以上 会長報告でした、
本日もよろしくお願いいたします。


